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◆◆
市
政
４
年
を
回
顧
し
て
の
市
長
答
弁
は
メ
リ
ハ
リ

が
あ
り
、
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
評
価
も
68
点
を
頂
き
、
あ

り
が
た
い
と
謙
そ
ん
し
て
あ
っ
た
が
、
私
は
75
～

80
点
あ
る
の
で
は
な
い
か
と
思
う
。　

  （
70
代
男
性
）

一
般
質
問
の
答
弁
内
容
に
つ
い
て
、
十
分
に
調
査
・

検
討
な
さ
れ
た
も
の
か
ど
う
か
、
不
満
な
内
容
も

あ
っ
た
。

（
60
代
男
性
）

議
会
傍
聴
の
ご
案
内

皆
さ
ん
が
選
ん
だ
議
員
が
、
議
会
で
ど
の
よ
う
な
活
動

を
し
て
い
る
か
、
議
会
が
ど
の
よ
う
に
行
わ
れ
て
い
る
か

を
知
る
た
め
に
、
ぜ
ひ
傍
聴
へ
お
い
で
く
だ
さ
い
。

（
写
真
は
6
月
27
日 

西
牟
田
小
3
年
生
の
市
役
所
見
学
の

際
の
様
子
で
す
。
）

筑 後 市 議 会 の 歴 史 ④
市制施行（昭 29）後、昭和 32 年に議会棟を除

く本庁舎が完成しましたが、議会棟のできる昭和
42 年まで、議会は本庁舎の大会議室で行われてい
ました。

昭和 38 年、議会棟より一足早く市民会館が完
成しました。平成 3 年に台風で壊れた後解体され、
現在は来庁者駐車場となっています。

同
じ
く
昭
和
38
年
に
船
小
屋
の

ガ
タ
ガ
タ
橋
も
完
成
し
ま
し
た
。

今回も、多くの市民のみなさんに傍聴いただき、あり
がとうございました。
次回９月定例会は、９月６日（金）に開会の予定です。

また一般質問は、１１日（水）～１３日（金）の３日間を
予定しています。
多くのみなさんの傍聴をお待ちしています。


